
 

第２期八雲町総合計画策定に係る中学生・高校生との懇談会実施結果 
事前に作成を依頼していた「まちづくり記入シート」の内容について確認するとと

もに、今後八雲町を担う若い世代が思っていることについて懇談を行った。  
１．八雲町に住んでいて、好きなところ（良いと思うところ）どんなところか。  八雲町は１次産業が主体となっている町であるため、記入シートでは「自然が多
い」や「食べ物がおいしい」、「２つの海がある」などの意見が多くなっております。 
懇談会でも、「自然がたくさんある」、「食べ物がおいしい」の意見が出ており、

その他に、「自然災害が少ない」や「不便がない（学校や病院がある）」といった意

見も出ております。 
（主な意見） 
○犯罪や事件が少ない 
○たくさんの人と交流できる行事が多い 
○不自由なく生活できるところ 
○２つの海があり、それぞれおいしい海の幸がある 
○スポーツ施設が充実している 
○食べ物がおいしい 
○他の町と比較して自然災害が少ない 
○海と山に囲まれ、自然がたくさんある 
○３大あんどん山車行列がある 
○色々な祭りがある   

２．八雲町に住んでいて嫌いなところ（気になるところ）はどんなところか。   記入シートでは、「働く場が少ない」、「遊ぶところがない」、「買い物が不便」と
いう意見が出ております。 
懇談会では、「カフェなどゆったりできるところ」や「ラウンド１のようなアミ

ューズメントパーク」、「大型複合施設」があったら良いという意見が出ております。 
（主な意見） 
○気軽に立ち寄れる場所がない 
○街灯が少ない 
○歩道の除雪が行われていないときがある 
○中高生が遊ぶところが少ない 
○働く場所が少ないので、町外に出てしまう 
○交通の便が悪い 
○買い物が不便 
○観光名所が少ない 
○食の面でアピール不足 
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３．将来、八雲町はどのような町になってほしいか。   記入シートでは「自然を活かした町」、「若い人がいる町」、「都会に近い町」とい
った意見が出されております。 
懇談会では、「第１次産業を発展させる」や「観光産業に力を入れる」、「外国人

が増えているので通訳を増やす」と言った意見も出ております。 
（主な意見） 
○犯罪がなく、子どもから大人まで安心して暮らせる町 
○自然は残しつつ、もっと活気がある町 
○若者が残りたくなるような町 
○１人１人が輝く個性あふれた町 
○自然の環境（海など）を保ってほしい 
○観光客でにぎわっている町 
○若い人達が住み続けられるような町 
○札幌のような都会に近い町にしてほしい 
○町民の事を第１に考え、農業・漁業ともに発展し、札幌と函館の中間地点とい

うことを活かしてほしい。 
○大自然を活かして都会からの移住や別荘地となるような町    

４．八雲町に住み続けるには、どのようなことが必要か（改善してほしいことも含む）   記入シートでは、「働く場の確保」、「医療費の無料化」、「町をキレイにする」と
いった意見が多く出されています。 
懇談会では、「子どもと高齢者が住みやすい町づくりに重点を置く」、「観光地や

遊ぶところ、ショッピングモールを作る」、「初心者でも１次産業に取り組める制度

や後継ぎ問題に力をいれる」といった意見が出ております。 
（主な意見） 
○町をキレイにする（清掃活動をする） 
○教育の充実 
○一次産業の後継者がいること 
○パノラマパークの発展 
○就職先をつくる 
○医療費の補助（無料） 
○観光地やショッピングモールを作る 
○働く場の充実 
○学生の遊び場をつくる 
○初心者でも１次産業に取り組める制度や後継ぎ問題に力を入れてほしい   



 

５．新幹線の全線開業に向けて、どのようなことに取り組むべきか   記入シートでは、「駅弁をつくる」、「食や自然のＰＲ」、「駅周辺の整備」といっ
た意見が多く出されております。 
懇談会では、「八雲でしか食べられないものをつくる」、「駅横の山を買うのであ

れば展望台をつくり町全体を見渡せる場所をつくる」、「ゴミ拾い活動を重点的に行

う」などの意見が出されております。 
（主な意見） 
○町内にゴミが目立つので、ゴミ拾い活動を重点的に行う 
○きれいな自然を見せる 
○駅周辺に宿泊施設や商業施設を整備する 
○駅弁をつくる 
○食や自然のアピールをする 
○八雲の駅に降りてもらうためにツアーを行う 
○現地でしか食べられない特産品の開発 
○町でレンタカーを設置し、パノラマパークや町なかへのアクセスを確保する 
○牧場をつくる 
○八雲の食材を使ったお土産をつくる   

６．八雲町について思うことや懇談会に参加して感じたこと   記入シートでは、「町民が意見を言う場が少ない」、「学生が楽しめる施設が少な
い」といった意見が出ております。 
懇談会では、「少子高齢化の対策を考えてほしい」、「希望する就職先がない」「新

幹線駅前で雪を活用したイベントを開催してはどうか」などの意見が出てきており

ます。 
（主な意見） 
○町民が意見を言う場が少ない 
○学生が楽しめる施設が少ない 
○学校全体の学力を上げて、他地域からの学生が増えればいい 
○正午の花の首飾りは暗すぎる 
○少子高齢化の対策を考えてほしい 
○自然が豊かなので、ＰＲ次第では何でもできる町だと思う 
○希望する就職先がないので、同世代の人は住み続けたくない人が多い 
○新幹線駅前で雪を活かしたイベントの開催 
○インパクトのある建物や行事をつくり注目を集める  


